

Medio	PSU.cl
Fecha	12/10/2016
Mención	Carreras relacionadas con la psicología. Mención a la UAH.

La psicología es una rama de la ciencia encargada de estudiar la mente y el comportamiento humano, tema que abarca un sinfín de áreas, algunas que son más concretas como el funcionamiento del cerebro y otras más abstractas, como las emociones o la motivación. Es por ello que muchas carreras tienen elementos de esta disciplina, y a su vez esta se complementa del conocimiento que otras generan. Hoy te mostramos una lista de 6 carreras relacionadas con la psicología.

Trabajo social

Un trabajador social tiene un rol orientador de la comunidad cuando estos buscan mejorar su calidad de vida. Por lo general, trabajan para instituciones de gobierno como municipalidades y organismos sociales, pero al igual que un psicólogo, realizan una intervención directa trabajando cara a cara con las personas que requieren de su ayuda. Esta carrera tiene una duración de 5 años y se encuentra en la mayoría de las universidades estatales de Chile, siendo las mejores evaluadas la Universidad de Chile, Pontificia Universidad Católica, y Universidad Alberto Hurtado.

Psicopedagogía

Psicopedagogía es una de las carreras relacionadas con la psicología del área técnica, que puedes estudiar en institutos profesionales como Inacap, y en algunas universidades como la Universidad Mayor y Universidad Andrés Bello. Los profesionales de esta carrera se dedican a mejorar la calidad del aprendizaje de personas (especialmente niños) con dificultades cognitivas – para lo que toman vastos conocimientos de la investigación psicológica. Por lo general tiene una duración de 4 años.

Terapia ocupacional

Esta carrera es emergente en Chile, estando en pocas instituciones como la Universidad de Chile, Universidad Santo Tomás, Universidad Mayor e IP de Chile, todas con una duración de 5 años para obtener la licenciatura. Un terapeuta ocupacional sin duda requiere vocación de servicio, ya que se dedica a mejorar la salud y bienestar de las personas mediante la reintegración a la vida ocupacional. Es decir, estos profesionales se encargan de proporcionar los medios a las personas con dificultades (psicológicas y físicas) para que puedan desenvolverse en la vida diaria por sí mismos.

Sociología

La sociología es una de las carreras relacionadas con la psicología más cercanas en cuanto al ámbito social, hecho por el que en la malla de pregrado de esta última, vemos varios ramos sociológicos. Esta es una disciplina teórica, y se enfoca en estudiar el comportamiento de los seres humanos en sociedad. Tiene una duración de 5 años y está en la Universidad de Chile, Universidad Alberto Hurtado, Universidad de Valparaíso, Universidad de Concepción, Universidad Católica, etc.

Antropología

Esta licenciatura y la anterior suelen ser confundidas, ya que al igual que la sociología, la antropología también es teórica (aunque hay más intervención práctica una vez egresado el profesional), aunque con la diferencia de que estudia la evolución del hombre en sociedad a lo largo del tiempo. Esto tiene un fuerte componente psicológico, aportando y tomando también conocimiento sobre el comportamiento humano. Se encuentra en casi las mismas universidades que sociología, y tiene una duración de 5 años.

Psiquiatría

La psiquiatría, especialidad de la medicina, es la carrera más parecida a psicología en cuanto al estudio del ser individual, con la diferencia de que esta se centra más en las patologías que afectan a la mente, así como su solución mediante la farmacología en conjunto con la terapia. Tiene una duración formal de 2 años, pero es requisito haber estudiado antes medicina (7 años), por lo que para egresar como psiquiatra son necesarios 9 años de estudio. La especialidad se encuentra en la Universidad de Valparaíso, Universidad de Chile, Universidad Católica del Norte, Pontificia Universidad Católica, entre otras.

En definitiva, si te interesa el área del comportamiento humano, pero no quieres dedicarte a la terapia, hay muchas más carreras relacionadas psicología que puedes estudiar como alternativa para desempeñarte en profesiones diferentes, como las que te acabamos de presentar. Si te gusta ayudar a los demás, todas son buenas opciones, ya que incluyen el factor central de la psicología: realizan un servicio social.